

Pantau Wilayah, Babinsa Sidotopo Bersama Tiga Pilar Cangkru'an Bersama Warga

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Sep 16, 2023 - 18:50



Babinsa Kelurahan Sidotopo Koramil 0830/02 Semampir Koptu Bambang bersama Tiga Pilar lakukan kegiatan cangkrukan bersama warga membahas terkait seputaran Kamtibmas dan Penanggulangan Kenakalan Remaja

Surabaya, - Demi menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah, Bertempat di Balai RW 11 Jl. Sidotopo Sekolah 4 Kelurahan Sidotopo Kecamatan Semampir Babinsa Sidotopo Koramil 0830/02 Semampir Koptu Bambang bersama Tiga Pilar lakukan kegiatan cangkrukan bersama warga, Jumat (15/09) malam.

Kegiatan cangkrukan seperti ini sangatlah penting disamping sebagai sarana silaturahmi juga dapat mengetahui secara langsung perkembangan situasi di wilayah, dengan begitu dapat mengantisipasi segala sesuatu yang tidak kita inginkan bersama sekaligus cara pencegahannya.

Kegiatan yang rutin dilakukan ini membahas tentang seputar keamanan dan ketertiban di wilayah saat ini serta penanggulangan kenakalan remaja supaya para generasi muda khususnya di Kelurahan Sidotopo terhindar dari pengaruh buruk.

Maraknya kenakalan remaja telah menjadi perhatian banyak masyarakat karena tidak hanya mengganggu kerukunan dan kedamaian di lingkungan namun juga berdampak buruk bagi masa depan para remaja yang terlibat.

Koptu Bambang menyampaikan, pentingnya organisasi karang taruna yang sudah terbentuk sekiranya dapat membuat program ataupun hal positif kepada para pemudanya, ia juga berharap untuk menjaga organisasi tersebut sehingga para pemuda memiliki kegiatan yang terstruktur dengan begitu akan dapat mengalihkan perhatian para pemuda dari perilaku nakal untuk menyalurkan energi mereka ke dalam upaya yang lebih produktif dan konstruktif.

"Peran para pemuda dalam menciptakan kondusifitas di wilayah sangatlah penting untuk itu para pemuda di harapkan dapat ikut berpartisipasi dengan karang taruna agar dapat mengarahkan mereka pada hal-hal yang positif", ungkapnya.

Harapannya dengan adanya kegiatan cangkruk seperti ini akan tercipta suatu keakraban serta sinergitas diantara warga masyarakat dengan aparat keamanan, yang pada akhirnya warga masyarakat tidak akan sungkan untuk segera memberikan berbagai informasi utamanya yang menyangkut kamtibmas kepada Babinsa ataupun Babinkamtibmas, pungkas bambang.